

Communiqué de Presse IBF International Bowling Federation

Traduction A.Fouquet - Communication FFBSQ

World Taekwondo, la Fondation Humanitaire Taekwondo et la Fédération Internationale de Bowling (IBF) signent un protocole d'accord pour promouvoir les activités humanitaires.

14 décembre 2020 - Dans le cadre des initiatives visant à faire progresser les valeurs mondiales de paix et de développement par le sport, World Taekwondo (WT), la Fondation humanitaire de Taekwondo (THF) et la Fédération Internationale de bowling (IBF) ont signé aujourd'hui un protocole d'accord. Chungwon Choue, Président de la WT et de la THF, et le Président de l'IBF, S.A.R. Cheikh Talal Mohammad Al-Sabah, se sont engagés dans ce partenariat lors d'une cérémonie virtuelle (visio) de signature du protocole d'accord.

Aux termes du protocole d'accord, les trois organisations se sont engagées à développer une coopération étroite dans les domaines suivants :

- Promouvoir le sport comme un puissant vecteur de paix, de développement social et d'intégration des populations vulnérables
- Unir les forces pour proposer des activités sportives au service du développement et de la paix, en particulier dans le centre humanitaire de Taekwondo de la Fondation Humanitaire de Taekwondo, situé dans le camp de réfugiés d'Azraq, en Jordanie, et éventuellement dans d'autres endroits du monde
- L'échange et le partage d'expertise, de savoir-faire, d'informations et de publications.

Grâce à ce protocole d'accord, les enfants et les jeunes réfugiés auront la possibilité de s'initier à ces sports et de participer à des activités de loisirs, où ils pourront découvrir les valeurs du travail d'équipe et du respect mutuel. Avec le soutien du partenaire mondial d'IBF, QubicaAMF, un engagement supplémentaire sera pris pour améliorer un centre de bowling installé par QubicaAMF à Paris afin d'offrir des possibilités d'enseignement et d'emploi aux réfugiés, ce qui leur permettra de s'intégrer dans la société.

Le président de la WT et de la THF, le Dr Chungwon Choue, a déclaré :

"Je suis heureux de représenter le Taekwondo Mondial et la Fondation Mondiale Humanitaire Taekwondo en signant ce partenariat avec la Fédération Internationale de Bowling. Les trois organisations partagent les mêmes missions de promotion des changements sociaux positifs pour les vulnérables. »

"Le projet de centre de bowling à Paris est, en particulier, une approche innovante pour soutenir les efforts humanitaires dans la ville. La Maire de Paris, Anne Hidalgo, s'est faite l'avocate de la promotion des valeurs humanitaires au fil des années. La ville de Paris est également une ville ambassadrice de la fondation THF, ayant signé un accord commun avec THF le 29 janvier 2017. Par conséquent, je pense que notre partenariat avec IBF contribuera énormément aux efforts humanitaires à Paris et dans le monde entier".

Le Président de l'IBF, S.A.R.Cheikh Talal Mohammad Al-Sabah, a déclaré "L'IBF est fière de ce partenariat avec World Taekwondo et avec la Fondation Humanitaire Taekwondo. Sous la direction forte et guidée du Président Choue, WT et THF ont ouvert la voie en conduisant le mouvement sportif mondial à porter toute son attention au soutien de ceux qui en ont le plus besoin par des initiatives humanitaires avec les réfugiés".

"Notre mission est de connecter le monde avec la grandeur du bowling. Connecter davantage, plus vite, pour tous. Tenpin, Ninepin, Academy, para, homme, femme, jeune, vieux ; qui que vous soyez, d'où que vous veniez, notre sport traverse les cultures. Véritablement inclusifs, unis par la passion du bowling, nous rapprochons le monde en défendant le meilleur du bowling. Gardiens de notre sport, nous voulons montrer le bowling sous son meilleur jour. En supprimant la complexité et les obstacles au jeu, sans compromettre l'intégrité de notre sport".